



Protokoll - Rev. 01

der 3. GvO-Sitzung St. Bruder Klaus im April 2018

Termin: 09.04.2018, 20.00 Uhr

Ort: Pfarrheim St. Bruder-Klaus, Raum 1
Bruder-Klaus-Platz
51063 Köln

Teilnehmer / Verteiler:

Nr.	Name	Institution	anwesend
1	Christine Girod	GvO BKS	ja
2	Anna Böhm	GvO BKS	nein
3	Armin Heilmann	GvO BKS	ja
4	Christian Böhm	GvO BKS	ja
5	Werner Spiller	GvO BKS	ja
6	Bruno Schmidt-Girod	GvO BKS	ja
7	Sandra Wirz	GvO BKS	ja
8	Rainer Graeske	KV / KA	nein
9	Monika Welsch	KV	nein
10	Jürgen Kempf	KA	nein
Weitere Teilnehmer / Verteiler			
11	Michael Cziba	Seelsorgeteam	nein
12	Ulrich Filler	Seelsorgeteam	ja

Sitzungsleiter: Werner Spiller

Protokollführer: Bruno Schmidt-Girod

Nächste Termine:

Montag, 07.05.2018, 20:00 Uhr

Schwerpunkt Weihnachtsmarkt

Nr.	Thema	Zuständigkeit	Termin
1.	<p>Begrüßung, Genehmigung Protokoll der letzten Sitzung, Allgemeines</p> <p>Es gab keine Anmerkungen zum Protokoll der Sitzung vom März 2018.</p> <p><u>Nachträglicher Hinweis für Werner:</u> Bitte die Vertreter des KA BKS nicht im Mailverteiler der Einladung vergessen.</p>	<p>alle</p> <p>alle</p> <p>alle</p>	<p>zur Info</p> <p>zur Info</p> <p>zur Beachtung</p>
2.	<p>Infos und offene Punkte aus den PGR-Sitzungen</p>		
2.1	<p>Am 15.09.2018 sollen zum Abendgottesdienst um 17:30 Uhr in St. Pius alle ehemaligen Pfarrgemeinderats- und GvO-Mitglieder der letzten 60 Jahre eingeladen werden.</p> <p>→ N.Gröger benötigt eine Liste der ehemaligen Pfarrgemeinderats- und GvO-Mitglieder aus BKS</p> <p>→ Werner schaut nach Namenslisten</p>	<p>alle</p> <p>alle</p> <p>Werner</p>	<p>zur Info</p> <p>zur Info</p> <p>09.05.2018</p>
2.2	<p>Bruno hat den PGR angeboten, dass der GvO BKS bei der KV-Wahl (17/18.11.2018) in BKS hilft, da aus BKS keine Mitglieder im PGR sind, der sonst für die Organisation der Wahl zuständig ist.</p>	<p>alle</p>	<p>zur Info</p>
2.3	<p>Bis Ende September sind Termine für Sondermessen zu melden.</p>	<p>alle</p>	<p>zur Beachtung</p>
2.5	<p>Die Zahlen der Rendantur für 2015/2016 sind eingegangen. Die Pfarrgemeinde schreibt z.Z. ein Minus von 100.000 € / Jahr.</p>	<p>alle</p>	<p>zur Info</p>
2.6	<p>Der Pauschalvertrag für Gema-Gebühren durch das Erzbistum ist ausgelaufen. Jeder Veranstalter hat ab sofort bei Bedarf einen eignen Vertrag abzuschließen. -> siehe Punkt 14</p>	<p>alle</p>	<p>zur Beachtung</p>
3.	<p>Teilnahme GvO BKS an PGR-Sitzungen</p> <p>→ Sitzung 25.04.2018 NN</p>	<p>Chris</p>	<p>25.04.2018</p>
4.	<p>Schwerpunktthemen 2018</p> <p>Bisher genannte Themen</p> <p>Ausstattung Küche Pfarrheim -> siehe Punkt 16</p> <p>Meßdienergewänder -> siehe Punkt 17</p>	<p>alle</p>	<p>zur Info</p>
5.	<p>Liste Gruppierungen</p> <p>Liste soll im Einwurf veröffentlicht werden</p> <p>→ Werner fragt N. Göger nochmals nach digitaler Vorlage</p> <p>→ Liste wurde an GvO-Mitglieder zwecks Check verteilt</p> <p>→ Rückmeldung an Anna</p> <p>→ Anna aktualisiert die Liste</p>	<p>alle</p> <p>Werner</p> <p>Anna</p> <p>alle</p> <p>Anna</p>	<p>zur Info</p> <p>erledigt</p> <p>erledigt</p> <p>kurzfristig</p> <p>kurzfristig</p>

<p>6.</p>	<p>Internetpräsenz der BKS</p> <p>Sandra, Marie und Anna werden sich in einem kleinen Arbeitskreis zusammensetzen und auf Florians Wunsch einen Vorschlag zum Aufbau der Homepage erarbeiten.</p> <ul style="list-style-type: none"> → Vorschlag zur Umgestaltung der Internetseite wurde erarbeitet und verteilt. → Liste wird an Florian Seifert weitergeleitet <p>Hinweis: Das Layout der Homepage wurde bereits überarbeitet</p>	<p>Anna/Sandra/ Marie</p> <p>alle</p> <p>Sandra</p> <p>alle</p>	<p>erledigt</p> <p>zur Info</p> <p>kurzfristig</p> <p>zur Info</p>
<p>7.</p>	<p>Altenberger Licht 2018</p> <ul style="list-style-type: none"> - Einladung wird durch Anna erstellt - Liste zur Anmeldung wird in Kirche ausgehangen - Frühstück ab 08:00 Uhr im Jugendheim - Fahrt je nach Teilnehmeranzahl mit Privat-PKW's - Ggf. organisiert Bruno über Cambiocar einen 9-Sitzer <p>Weitere Organisation von Frühstück und Fahrmöglichkeiten hängt von Teilnehmeranzahl ab und wird kurzfristig per GvO-Mailverteiler organisiert.</p>	<p>Anna Sandra</p> <p>alle</p> <p>alle</p> <p>Bruno</p> <p>alle</p>	<p>erledigt</p> <p>kurzfristig</p> <p>zur Beachtung</p> <p>zur Beachtung bei Bedarf</p> <p>zur Beachtung</p>
<p>8.</p>	<p>Schaukasten Dorfplatz</p> <ul style="list-style-type: none"> → Alle GvO-Mitglieder schauen weiterhin im Internet oder sonst wo nach Alternativen 	<p>alle</p>	<p>Bitte um Beachtung</p>
<p>9.</p>	<p>Pfarrfest / Mitarbeiterparty 2018</p> <p><u>Pfarrfest:</u></p> <p>Termin:</p> <ul style="list-style-type: none"> → Bruno fragt über Monika Welsch, ob Ex-Pfarrer Pater Dewes einspringen kann. → Pater Dewes hat Zeit → Werner fragt bei Hans-Otto Langel (wenn Pater Dewes dem zustimmt), ob er als 2. Pastor zur Verfügung stehen würde <p><u>Mitarbeiterparty:</u></p> <p>Programm</p> <ul style="list-style-type: none"> → Es soll wieder ein Programm geben → Anna fragt bei Zauberer nach → zu teuer → Werner fragt bei Peter Müller nach → Peter Müller will spielen, wenn es sich einrichten lässt → Hat zum Termin keine Zeit → Werner fragt bei Singkreis SchönTön zwecks Auftritt 	<p>Alle</p> <p>Bruno</p> <p>alle Werner</p> <p>alle Anna alle Werner alle</p> <p>alle Werner</p>	<p>zur Info</p> <p>erledigt</p> <p>zur Info kurzfristig</p> <p>zur Info erledigt zur Info</p> <p>zur Info kurzfristig</p>
<p>10.</p>	<p>Weihnachtsmarkt BKS</p> <p>Soll auch im Jahr 2018 stattfinden</p> <ul style="list-style-type: none"> → Armin fragt vorab Gruppierungen schriftlich nach Interesse → Weitere Organisation in Schwerpunktsitzung Mai 18 → Bruno kümmert sich um eine Zeichnung des Marktplatzes 	<p>alle</p> <p>Armin</p> <p>Alle</p> <p>Bruno</p>	<p>zur Info</p> <p>erledigt</p> <p>07.05.2018</p> <p>07.05.2018</p>

<p>11.</p>	<p>Festwochenende DJK / Siedlerverband Neuland / KFD</p> <ul style="list-style-type: none"> - GvO BKS übernimmt eine Thekenschnitt. - GvO stellt Team bei der Spaßolympiade Team: Bruno, Christine, Anna, Sandra, Ullrich, Marie (Ex-GvO), Fabian (Freund von Christine), Finn (Maskottchen) - Pater Dewes kann Messe halten. 	<p>alle alle alle</p>	<p>zur Beachtung zur Beachtung zur Info</p>																																				
<p>13.</p>	<p>Nachlese Karneval</p> <p>Brunos empfundene unberechtigte Kritik an der Arbeit des GvOs aus dem Prolog der Karnevalssitzung wird auch von anderen GvO-Mitgliedern geteilt.</p> <ul style="list-style-type: none"> → Meinungs austausch fand mittlerweile per Mailverkehr statt → Kritikpunkte sollen in der Schwerpunktsitzung zum Weihnachtsmarkt nochmals thematisiert werden. 	<p>alle alle alle</p>	<p>zur Beachtung zur Info 07.05.2018</p>																																				
<p>14.</p>	<p>GMA-Pauschalvertrag</p> <p>Der GMA-Pauschalvertrag mit dem Erzbistum Köln wurde zum 31.12.2017 aufgekündigt.</p> <ul style="list-style-type: none"> → GvO muss an KJG, DJK und Siedlerverband den Hinweis geben, dass zukünftig bei Veranstaltungen im Pfarrheim falls notwendig entsprechende Einzelverträge abgeschlossen werden müssen. 	<p>alle</p>	<p>Zur Beachtung</p>																																				
<p>15.</p>	<p>Kirchenmusik</p> <p>Durch den Gast Stephan Böhm wurde Kritik an der Gestaltung der Kirchenmusik vorgebracht.</p> <ul style="list-style-type: none"> → Ulrich wird die vorgebrachten Punkte mit in die nächste Teamsitzung der hauptamtlichen Mitarbeiter mitnehmen. 	<p>alle Ulrich</p>	<p>zur Info erledigt</p>																																				
<p>16.</p>	<p>Meßdienergewänder</p> <p>Im Zuge der GvO-Sitzung wurde eine Bestandaufnahme der Meßdienergewänder gemacht</p> <table border="1" data-bbox="295 1550 1088 1653"> <thead> <tr> <th>Anzahl</th> <th>Klein</th> <th>Mittelklein</th> <th>Mittelgroß</th> <th>Groß</th> <th>XXL</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>Unterteil</td> <td>6</td> <td>6</td> <td>2</td> <td>3</td> <td>6</td> </tr> <tr> <td>Oberteil</td> <td>0</td> <td>7</td> <td>1</td> <td>4</td> <td>2</td> </tr> </tbody> </table> <p>Sandra näht 4 XXL-Oberteile zu 2 mittelgroß und 2 groß um. Danach ergibt sich dann folgender Bestand</p> <table border="1" data-bbox="295 1778 1088 1881"> <thead> <tr> <th>Anzahl</th> <th>Klein</th> <th>Mittelklein</th> <th>Mittelgroß</th> <th>Groß</th> <th>XXL</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>Unterteil</td> <td>6</td> <td>6</td> <td>4</td> <td>5</td> <td>2</td> </tr> <tr> <td>Oberteil</td> <td>0</td> <td>7</td> <td>1</td> <td>4</td> <td>2</td> </tr> </tbody> </table> <p>Handlungsbedarf besteht dann noch in der Neuanschaffung von kleinen und mittelgroßen Oberteilen.</p> <ul style="list-style-type: none"> → Daten werden an KA/KV und Pfarrer Cziba weitergegeben. <p>Nachträglicher Hinweis: Die Anschaffung von Meßdienergewändern kann beim KA beantragt werden.</p>	Anzahl	Klein	Mittelklein	Mittelgroß	Groß	XXL	Unterteil	6	6	2	3	6	Oberteil	0	7	1	4	2	Anzahl	Klein	Mittelklein	Mittelgroß	Groß	XXL	Unterteil	6	6	4	5	2	Oberteil	0	7	1	4	2	<p>alle Sandra alle alle Christine alle</p>	<p>zur Info ohne Termin zur Info zur Info kurzfristig zur Beachtung</p>
Anzahl	Klein	Mittelklein	Mittelgroß	Groß	XXL																																		
Unterteil	6	6	2	3	6																																		
Oberteil	0	7	1	4	2																																		
Anzahl	Klein	Mittelklein	Mittelgroß	Groß	XXL																																		
Unterteil	6	6	4	5	2																																		
Oberteil	0	7	1	4	2																																		

<p>17.</p>	<p>Bestandsaufnahme Küchenutensilien Pfarrheim</p> <p>Der Männerkochklub hat bereits eine Bestandsaufnahme gemacht. → Angeregt wird die Neuanschaffung von einheitlichen besteck. → GvO hält die hierfür notwendigen Investitionen im Verhältnis zum Nutzen für zu hoch.</p> <p>Folgende Wunschliste des GvO besteht für die Neuanschaffungen für Küchenutensilien:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Suppenkellen - Schneebesen - Brotmesser - Fleischmesser - Kochlöffel - 2 Brotkörbe - Salatbesteck - Vorlegebesteck <p>Weiterhin wäre die Anschaffung einer Wickelkommode wünschenswert.</p> <p>Wunschliste wird an den KA/KV weitergegeben.</p> <p>Nachtrag: Neues Besteckgarnitur für 120 Personen von Zwilling wurde aus Mitteln des FV BKS angeschafft und mittlerweile ausgetauscht.</p> <p>Nachtrag: KA BKS weist daraufhin, dass das Thema Küchenutensilien Pfarrheim zum Aufgabengebiet des KA gehört.</p>	<p>alle</p> <p>alle</p> <p>alle</p> <p>alle</p> <p>Werner</p> <p>alle</p> <p>alle</p>	<p>zur Info</p> <p>zur Info</p> <p>zur Info</p> <p>zur Info</p> <p>ohne Termin</p> <p>zur Info</p> <p>zur Beachtung</p>
	<p>GVO-Sitzungstermine 2017</p> <p>07.05.2018 turnusmäßige-Sitzung m. Spkt. Weihnachtsmarkt 04.06.2018 turnusmäßige-Sitzung 02.07.2018 turnusmäßige-Sitzung 03.09.2018 turnusmäßige-Sitzung mit Schwerpunkt Pfarrfest 01.10.2018 turnusmäßige-Sitzung mit Bons-Zählen Pfarrfest 05.11.2018 turnusmäßige-Sitzung m. Spkt. Weihnachtsmarkt 03.12.2018 turnusmäßige-Sitzung mit leb. Adventskalender</p> <p>jeweils um 20.00 Uhr im Pfarrheim St. Bruder Klaus Raum 1</p>		<p>07.05.2018 04.06.2018 02.07.2018 03.09.2018 01.10.2018 05.11.2018 03.12.2018</p>

Köln, den 22.04.2018, Rev. 01: 01.05.2018

gez. Bruno Schmidt-Girod